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首先對於能夠獲得這次校友總會優秀獎學金，我感到十分的榮幸，也很感

謝國立臺中教育大學校友總會設立了這個獎學金，對於我來說，獲得獎學金不僅

能夠減輕家中的經濟負擔，也是對我學業成績及能力的肯定，並且鼓勵我們在學

習上更努力。 

在大學三年的過程中，我認為我做過最棒的決定就是加入系學會，以前的我

可能會因為怕生、怕麻煩種種原因，而不敢跨出那一步，但現在想想，幸好我最

後有選擇加入系學會，加入系學會讓我學到很多在課程中所學不到的東西，也讓

我跟原來不熟的同學及學長姐們之間的感情變得更熱絡了。大二加入系學會時，

是從籌備萬聖節活動開始的，從那時候我才發現原來要籌備一個有趣的活動，是

需要花費很多時間及精力去準備的，更何況對於總召、副召而言，一定是需要花

費更多的時間去應對整場活動的籌備。 

而隨著加入系學會一年的時間過去，之後便是招募系學會幹部，起初我其實

是不想繼續接下幹部職位的，雖然在系學會中透過活動的籌備學習到了很多，但

還是因為怕累、怕辛苦等原因想放棄，但還好最後的我因為朋友的鼓勵沒有放棄， 



並決定接下幹部職位，而我所擔任的職位是執行秘書以及美宣長這兩個職位，其

中我覺得擔任這兩個職位對我而言收穫最多的部分便是美宣長這個職位，因為在

還沒接下幹部時，我對於活動的海報設計、門票設計等都很陌生，但後來我轉念

對這個職位負責，認真的學習，在過程中我學到很多以前不會的東西。除此之外

我也因為海報、門票設計的關係，接觸了adobe illustrator 這個製圖設計軟體，

更因為這樣，才讓我深刻的了解原來從零到完成去設計一張張海報及門票是多麼

困難的一件事情！設計的東西不僅要符合活動主題，還要引人注意。另外我擔任

制服趴的副召，學習到很多辦活動時要注意的小細節，我覺得自己真正努力去辦

過一場活動之後，才能真正了解辦一場活動的辛苦所在，以及到底有什麼部份是

我們需要特別去注意的，我認為參加系學會是我上大學做的最棒的決定之一，也

因為加入了系學會讓我與其他人變得更熱絡，讓我學習到了更多上課學不到的知

識。 


